



USDV:

NEWS LETTER

Jeudi
12 septembre 2013
-semaine 37-



Union Sportive Davézieux-Vidalon- Stade de Jossols - BP 28 07430 DAVEZIEUX
04.75.33.01.88 / 06.68.45.01.86 usdv@alliceadsl.fr www.usdv-foot.com

Lauréat régional Ecole de Foot 2005

U15, U17, Féminines et seniors II dans les starting-blocks.

Après plus d'un mois de préparation, plusieurs catégories du club se lancent ce week-end dans la compétition. C'est notamment le cas des formations jeunes excellence :

Samedi à 17H00, les U15 excellence recevront la PS Romans.

Dimanche à 10H00, les U17 excellence débutent par un délicat déplacement au FC Salaise (S. des Cités).

Au même horaire, les Féminines reprendront au Foot Mont Pilat (Pélussin).

Pour les réservistes seniors, l'heure sera à la coupe R.Giraud à 15H00. Un difficile déplacement attend les Bleus qui se déplaceront au FC Chanos-Curson I.

Tour de chauffe pour l'équipe fanion et consorts :

En l'absence de rencontre officielle, la plupart des groupes du club en profiteront pour réaliser des matchs amicaux :

Vendredi, l'équipe fanion recevra Vallis Aurea Foot à 20H00. Au même moment, les U19 recevront le Foot Mont Pilat (terrain 2).

Samedi, deux formations U13 seront en tournoi sur la journée à La Rhodanienne (Roches Condrieu).

A 10H30, le groupe U12 recevra son homologue de l'AS Valence.

A 14H00, le groupe U15B jouera une rencontre amicale au FC Bourg-Argental.

SAMEDI : Fraicheur et enthousiasme avec la Journée Nationale d'Accueil U11 !

Sur l'ensemble de la journée, le stade de Jossols servira de site support à la JNA des U11. Ce rassemblement placé sous la direction de Jérôme Vial, éducateur du Comité, accueillera une vingtaine d'équipes qui expérimenteront le jeu à 8 contre 8 et les nouvelles règles de cette pratique.

Fidèle à sa réputation, l'USDV y présentera le plus important contingent avec 5 équipes. L'encadrement en profitera pour réaliser sa traditionnelle rencontre parents/éducateurs de début de saison.

Venez nombreux !



USDV Club Partenaires

REUSSITE DU TOURNOI

Un grand merci à tous !

Parents, joueurs préfo et adultes qui se sont mobilisés !



EN BREF...

- Un « ancien » du club fait son retour. **Benoit Kem**, était jusqu'à la saison dernière l'un des responsables du club de l'AF Annonéens. Benoit âgé de 34 ans et initiateur, assurera notamment l'encadrement de l'équipe U19 B. Un retour apprécié.
- **U15 B : RETOUR EN PROMOTION.** Rétrogradée au terme de la saison dernière, l'équipe II des U15 (essentiellement U14) a été réintégrée au championnat promotion suite à des désistements de club. Une bonne surprise pour le groupe dirigée par Pierrick Oriol et Stéphane Bastin qui pourra ainsi hisser son niveau d'exigences.
- **FAUX DEPART :** Les équipes seniors ont fort mal débuté leur championnat avec **deux défaites** lors de leur première journée respective. Mais le groupe qui semble avoir retrouvé une certaine dynamique à l'entraînement devrait pouvoir s'employer rapidement à corriger le tir.
- Les **FILLES confiantes.** La dernière sortie en match amicale des Féminines à l'US Rochemaure (club descendant de ligue) s'est conclue par une victoire 4-2. Tout en se méfiant de l'excès de confiance, les filles peuvent aborder leur championnat avec sérénité.
- **Prolongement OL réseau sport !** L'USDV et l'Olympique Lyonnais vont poursuivre pour 3 ans supplémentaires les conventions qui les lient dans le cadre de l'OL Réseau Sport. Les signatures officielles se feront le dimanche 22 septembre au centre de formation à Gerland. Le même jour une cinquantaine de nos 10-U11 sont invités à assister ensuite à la rencontre **OL-FC Nantes** à 17H00. Nous aurons l'occasion d'en reparler prochainement.
- Deux joueurs de l'USDV ont été retenus pour la première rencontre de préparation de la sélection U15 du CDA. Il s'agit de **Valentin Sagnol** (mil) et **Diego Vinas** (att). Bravo et bonne poursuite à eux.



25^{ème} tournois TOURNOI U11/U13 : PLUIE DE JEUNESSE SUR JOSSOLS !

Vingt équipes d'U11 (10-11 ans) et vingt quatre équipes d'U13 (12-13 ans) ont participé à la 25^{ème} édition du tournoi d'avant-saison de l'US Davézieux-Vidalon. La météo incertaine, véritable épée de Damoclès, au-dessus de la tête des organisateurs a finalement (presque) tenue et tous les jeunes footballeurs ont pu sans donner à cœur joie. Pour beaucoup d'entre eux, il s'agissait de la toute première sortie de la saison ; les gestes restaient encore parfois maladroitement, les organisations collectives plus ou moins bien articulées, mais le plaisir des premiers buts et l'adrénaline des matchs restaient bien l'essentiel !

A ce petit jeu, certaines équipes se mettaient plus en évidence et au terme de la journée de samedi consacrée aux U11, c'est le FC Salaise et l'US Davézieux qui se retrouvaient en finale.

Sous un ciel devenu menaçant ce sont les pénalités qui donnaient la victoire du challenge Père Léopold aux U11 de l'USDV. Le club house de Jossols faisait apprécier sa capacité d'accueil pour la remise des récompenses alors qu'à l'extérieur les éléments se déchainaient !

La représentation du groupe « Nos Limites » prévue devant le bâtiment était rapatriée à l'intérieur, la bande de musiciens offrant un show entraînant et de qualité que les courageux restés auront su apprécier (-et au tour de certains danseurs de se déchaîner !-). Un grand merci à eux !



La journée de dimanche était consacrée aux U13. Le tournoi proposait un plateau plus régional et certains n'avaient pas hésité à faire beaucoup de route de bon matin pour y participer (Aubenas, Andrézieux, Roche St Genest,...). L'attrait principal pour beaucoup d'enfants du secteur étant bien sûr de se confronter aux deux formations de l'Olympique Lyonnais, présentes dans le cadre du réseau Sport auquel appartient l'USDV.

Les jeunes gones confirmaient leur suprématie pour cette édition en parvenant à placer en finale leurs deux équipes. Hélas l'orage, à l'inverse de la veille, ne laissait pas de répit supplémentaire et, sous un déluge d'eau et de grêle, public et joueurs regagnaient le club house ! Malgré ce nouveau caprice de Dame Nature, les organisateurs ne cachaient pas leur satisfaction d'avoir pu tenir les deux jours de tournoi. La capacité de mobilisation des bénévoles de l'USDV (parents et joueurs des autres catégories) ayant été une nouvelle fois confirmée.

